

Aerolínea canadiense realiza vuelo inaugural hacia Cuba de ruta Toronto – Santa Clara



La Habana, 3 nov (RHC) La llegada de un vuelo de la aerolínea Sunwing, entre Toronto, Canadá, y la ciudad cubana de Santa Clara, comenzó este jueves los viajes con fines turísticos a la central provincia de Villa Clara por el aeropuerto internacional Abel Santamaría, en la temporada de mayor arribo de viajeros a nuestro país.

Los pasajeros arribaron a la urbe, entre turoperadores y agentes de viaje, para una estadía en el polo cayo Santa María, con el objetivo de conocer el lugar, y constatar la recuperación del acogedor sitio de sol y playa.

Eloy Gobeia, consejero de turismo de Cuba en Toronto, informó que 30 por ciento de los canadienses que viajan a la nación caribeña, visitan los cayos del nordeste de la provincia de Villa Clara, de ahí la importancia de ese vuelo.

Fuente: RC-RRReloj.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/146456-aerolinea-canadiense-realiza-vuelo-inaugural-hacia-cuba-de-ruta-toronto-santa-clara>



Radio Habana Cuba